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REQUERIMENTO N° 	/2017 

O Vereador que este subscreve requer, nos termos do Regimento Interno, que 
seja consignada nos anais desta Casa, "Moção de Aplausos" a TRIATLETA MONIKE 
AZEVEDO. 

JUSTIFICATIVA 

Uma vitoriosa que, com simplicidade e energia, transformou em responsabilidade 
social todo o aprendizado que o esporte lhe ensinou. 

Sua vida como atleta se iniciou na adolescência, na cidade de Niterói (RJ) ao lado 
d e Fernanda Keller, referência nacional e internacional no esporte. Desde cedo a pesada 
rotina de treinos, a alimentação controlada e as privações que a vida de atleta requer 
nunca foram maiores do que a vontade de vencer e ser sempre melhor. Aos poucos os 
resultados foram aparecendo e hoje ela também é referência para os atletas da nova 
geração, afinal são 3 campeonatos brasileiros, 6 campeonatos estaduais como atleta do 
Rio de Janeiro, entre outros títulos como Rainha do mar. 

Porém, só as medalhas não foram suficientes para satisfazer o desejo de vitória 
da tnatleta, era preciso transmitir conhecimento e dar oportunidade para que outros 
meninos e meninas tivessem a chance de encontrar um caminho no esporte como ela. 
Assim, Monike graduou-se em Educação Física e fundou um instituto com seu nome para 
colocar em prática um sonho antigo: oferecer, gratuitamente, aulas de Triathlon para 
crianças e adolescentes. Assim nasceu o "Projeto Monike Azevedo: O Projeto Social 
Minike Azevedo foi fundado em 2007, e já conta com dois núcelos de escolinha de 
triathlon nas cidades de Iguaba Grande e São Pedro da Aldeia, na Região dos Lagos, 
estado do Rio de Janeiro e oferece às crianças e aos adolescentes uma oportunidade 
educativa através da pratica desportiva, contribuindo para o pleno exercício da cidadania, 
desenvolvimento de equipe e liderança, mediante o oferecimento de condições gerais para 
pratica de atividades esportivas. 

Finalizando, como forma de demonstrar nosso orgulho e reconhecimento a essa 
grande atleta, é que solicito aos ilustres colegas a aprovação desta modesta homenagem. 

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2017. 
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